



ひよこぐみだより7月

2024年7月1日 保土ヶ谷保育園

ひよこ組担任

最近の様子

もう夏がすぐそこに来ているような、気持ちよく晴れ渡った暑い日が続いていますね。

バギーに乗って散歩に行くことにも慣れてきたひよこ組のお友だち。リラックスをして座っていていつの間にか寝ている子、すれ違う地域の方に手を振っている子、「あーうー」と保育者と喃語でコミュニケーションを取りながら乗っている子、それぞれがお散歩の時間を楽しんでいます。駅に電車を見に行くと、一生懸命に電車の動きに合わせて首を振って見ていたり、電車に手を振り、鳴らしてくれた汽笛の音に驚いたりと様々な表情を見せてくれています。また、大人がつい見逃してしまうような、風に揺れる葉の動きや、小さな鳥のさえずりに気が付いて反応をされていて、子どもたちの素敵な世界を大切にしたいと日々思っています。

室内ではハイハイ、つたい歩きなどよく体を動かして遊んでいて、一人一人がこの数カ月でも大きな成長を見せてくれています。部屋の中に滑り台やウレタン素材の大きなブロックを置くと全身を使って登っていますよ。

お膝の取り合いが始まるくらいにすっかり担任に慣れて、膝に頭をのせて甘えたり、ぎゅーっと抱きしめてくれたり、可愛い姿がたくさん見られています。これからも子どもたちがリラックスをして過ごせるようにしていきたいと思います。



今月の活動

- ・涼しい日は、公園へなどにお散歩に行き、探索活動を楽しみたいと思います。また、水遊びや感触遊びを楽しんでいます。
 - ・歌や絵本を繰り返し親しみ、言葉や、周りの人とのやり取りを楽しんでいます。
 - ・行事に参加し、異年齢児と交流をします。
- 今月も暑さに負けず元気に過ごしていきたいと思います！

お願い

- ・子ども同士のやり取りが多くなってきています。怪我予防のため、爪をこまめに切ってください。
- ・やってみたいという気持ちが芽生えているので、いろいろなものに触れて過ごしています。洋服を汚す事が予想されますので、ストックを多めに持ってきていただき、汚れても良い服装で登園をお願いいたします。
- ・持ち物には必ず名前の記入をお願いします。

